

# Échecs : une équipe en championnat départemental

Créé en mai 2008, constitué en association cette année, le club d'échecs de La Bruffière prend de la vitesse. Vingt adhérents suivent les entraînements le mardi soir, à partir de 20 h, salle de Pointe-à-Pitre. Six ont une licence A pour participer aux compétitions, dont deux jeunes de 11 et 12 ans ; trois, une licence B (loisirs).

Le club affilié à la fédération française des échecs a engagé une équipe adulte dans le championnat départemental. Le premier déplacement à La Roche-sur-Yon contre l'équipe 3 a permis de revenir avec un match nul : deux victoires partout. La dernière rencontre à La Bruffière contre Saint-Hilaire de Riez s'est soldée par quatre défaites.

Le club local est le sixième en Vendée après Challans, Fontenay-le-Comte, La Roche-sur-Yon, Les Sables-d'Olonne et Saint-Hilaire-de-Riez. Yannick Berthelot, qui réside à La Bruffière, en est l'instigateur. Cet ancien champion de France junior, cadre technique reconnu par la fédération française en a fait son métier.



*Le club de Saint-Hilaire-de-Riez est reparti avec quatre victoires, après avoir livré une rude bataille.*

Maître de la fédération internationale des échecs, entraîneur fédéral, il prépare, en visioconférence, ses jeunes élèves aux plus grandes compétitions

nationales et internationales.

Contact : Yannick Berthelot  
02 51 62 91 10 - 06 78 56 71 89 -  
mail : yannick.berthelot1@hotmail.fr